



chopin: piano contest

Bewerbung zum
18. Internationalen Klavierwettbewerb 2023

*Application to the
18th International Piano Competition 2023*

CHOPIN-GESELLSCHAFT HANNOVER



Die Chopin-Gesellschaft Hannover fördert begabte Pianistinnen und Pianisten am Beginn ihrer Karriere und veranstaltet alle zwei Jahre einen internationalen Klavierwettbewerb. Sie sind herzlich eingeladen, sich zu bewerben. Die von einer Fachjury ausgewählten Pianistinnen und Pianisten werden gebeten, zum Vorspiel am 25. Februar 2023 nach Hannover zu kommen. Seien Sie dabei!



The Chopin-Gesellschaft Hanover promotes talented pianists at the beginning of their careers and organises an International Piano Competition biannually. You are warmly invited to apply. The finalists chosen by the professional jury are invited to the audition on February 25th, 2023 to Hanover. Be part of it!



ANMELDEFORMULAR | APPLICATION FORM

Name | *last name*

Vorname | *first name*

--	--

Geburtsjahr | *year of birth*

Nationalität | *nationality*

--	--

Straße | *street*

Hausnummer | *house number*

--	--

PLZ | *ZIP code*

Ort | *city*

Land | *country*

--	--	--

Telefon | *telephone*

Mobiltelefon | *cell phone*

--	--

E-Mail | *e-mail*

--

Musikalische Ausbildung | *musical education*

von – bis (Jahr) | *from – to (year)*

Lehrerin oder Lehrer | *teacher*

Schule | *school*

--	--	--

--	--	--

--	--	--

Meisterkurse | *masterclasses*

Lehrerin oder Lehrer | *teacher*

--	--

--	--

--	--

Wettbewerbe | Stipendien | Aufnahmen
competitions | scholarships | recordings

Auszeichnungen
awards

Jahr
year

--	--	--

--	--	--

--	--	--

Referenz | *reference*

Musikpädagoge | *music professor*

Schule | *school*

--	--

--	--

Programm-Aufnahme | *program recording*

Komponist | *composer*

Werk | *work*

--	--

--	--

--	--

--	--

--	--

--	--

Datum, Unterschrift der Bewerberin oder des Bewerbers | *date, signature of the applicant*

--

Teilnahmebedingungen:

Am 18. Internationalen Klavierwettbewerb 2023 der Chopin-Gesellschaft Hannover können Pianistinnen und Pianisten aller Nationen teilnehmen, die in den Jahren 1994 bis einschließlich 2005 geboren wurden.

Folgendes müssen Sie einsenden:

- Ein ausgefülltes Bewerbungsformular mit Foto
- Eine Kopie von Personalausweis oder Pass
- Ein Empfehlungsschreiben Ihrer Musikprofessorin oder Ihres Musikprofessors
- Eine 30-minütige Tonaufnahme auf DVD. Das Programm muss eine Etüde von Chopin, eine Mazurka von Chopin, eine Etüde eines anderen Komponisten und ein oder zwei Stücke eigener Wahl beinhalten. Es müssen 6 Kopien der DVD für die Juroren eingereicht werden.
- Die Einschreibgebühr beträgt 70 Euro.

Einsendeschluss: 15. November 2022

Es gilt das Datum des Poststempels.

Adresse: Chopin-Gesellschaft Hannover e.V.
Kirchröder Str. 42
30625 Hannover
Deutschland

Unsere Jury wird anhand der Tonaufnahme eine Auswahl für den Wettbewerb treffen. Das Ergebnis wird allen Kandidatinnen und Kandidaten per Post bis Mitte Januar 2023 mitgeteilt.

Die Finalistinnen und Finalisten werden zu einem öffentlichen Vorspiel am 25. Februar 2023 um 15 Uhr in den Richard-Jakobi-Saal der HMTMH eingeladen.

- 1. Preis: € 9.000,-
- 2. Preis: € 7.000,-
- 3. Preis: € 5.000,-
- Publikumspreis: € 1.000,-

Alle Finalistinnen und Finalisten erhalten je einen Reisekostenzuschuss von € 250,-.

Der erste Preisträger wird eingeladen, im Rahmen der Konzertreihe der Chopin-Gesellschaft Hannover einen Klavierabend in Hannover zu geben.

Ausgewählte Teilnehmer werden im Anschluss an den Klavierwettbewerb zu einem Meisterkurs an der Hochschule für Musik, Theater und Medien Hannover eingeladen. Der Meisterkurs wird von Prof. Ewa Poblocka geleitet.

Terms of participation:

The 18th International Piano Competition 2023 of the Chopin-Gesellschaft Hannover has been established to encourage and offer performance opportunities for young talented pianists. Eligible are all pianists who were born from 1994 through 2005.

Application requirements are:

- *Correctly completed application form and a photo*
- *A copy of your passport or ID*
- *A letter of recommendation from your music professor*
- *A 30 minute sound recording on DVD. The program should include one Etude by Chopin, one Mazurka by Chopin, one Etude by another composer, and one or two other works of your own choice. 6 copies of the DVD must be submitted for the judges.*
- *The registration fee is 70 euros.*

Deadline: *All materials, postmarked no later than November 15th, 2022, must be submitted to:*

*Chopin-Gesellschaft Hannover e. V.
Kirchröder Str. 42
30625 Hannover
Germany*

A preliminary evaluation based on the recordings will determine who may take part in the competition. The results of the preliminary selection will be sent to all applicants by mid-January 2023.

The finalists will perform in person on February 25th 2023 in front of the jury, in the Richard-Jakobi-Saal of the HMTMH at 3 p.m.

- *1st prize: € 9,000.-*
- *2nd prize: € 7,000.-*
- *3rd prize: € 5,000.-*
- *Audience's prize: € 1,000.-*

The finalists will receive a travel expenses subsidy of € 250.-.

The first prize winner will be invited to Hanover for a recital organised by the Chopin-Gesellschaft Hannover.

The finalists will be invited to take part in the Master-class which will take place in Hanover (Hochschule für Musik Theater und Medien Hannover) following the competition. The Master-class will be given by Prof. Ewa Poblocka.

Bisherige Preisträgerinnen und Preisträger | Prizewinners till now

Borac, Luiza	Krupinski, Lukasz	Schmidt, David Theodor
Byrdy, Lukasz	Lakissowa, Viktoria	Schuch, Herbert
Chang, Sung	Lee, Yong Kyu	Shi, Boyang
Chi, Katherine	Lücker, Gesa	Shiramizu, Yoshie
Dantschenko, Michail	Mikhailuk, Alexander	Sims, Lori
Du, Tai Hang	Mortensen, Nils	Sissi, Maria
Engel, Konrad Maria	Mursky, Evgène	Stefanovich, Tamara
Gedvilaitė, Guode	Okros, Luka	Syrner, Marciej
Hama, Rinko	Ovtscharov, Petr	Tebenikhin, Amir
Huangci, Claire	Park, Esther	Toth, Marc
Husanov, Fazliddin	Proshchayev, Denys	Vana, Toomas
Janusevicius, Gintaras	Rieckert, Eva-Maria	Wollenweber, Birgitta
Kawamura, Hisako	Roch, Emanuel	Yi, Fan Chiang
Kenner, Kevin	Rutkowski, Hubert	Zheng, Jie
Kern, Oliver	Schalamov, Michael	
Kim, Won	Schirmer, Ragna	

Chopin-Gesellschaft Hannover e.V. | Kirchröder Str. 42 | 30625 Hannover | Germany
Telefon: +49 (0)511 554222 | Telefax: +49 (0)511 550778
E-Mail: chopinhannover@t-online.de | www.chopin-hannover.de

